

Lausanne, le 15 décembre 2020

AUX FAMILLES ET REpondants  
DES RESIDENTS DU LONG ET  
COURT SÉJOURS DE LA  
FONDATION CLEMENCE

## **CoVID-19 - Informations aux familles et aux proches**

Fêtes de fin d'année

---

Chères familles, chers proches,

A l'approche des fêtes de fin d'année, nous souhaitons vous informer des mesures de protection de la santé des résidents et du déroulement des festivités qui se tiendront à la Fondation Clémence.

Tout d'abord, au vu du contexte incertain et du risque d'une nouvelle vague de contamination en Suisse, la Cellule de crise de la Fondation Clémence a décidé de maintenir, pour la période des fêtes, les mesures actuelles, à savoir :

- Les visites ont lieu au rez-de-chaussée ou à l'extérieur, pour autant que des places assises soient disponibles
- Le port du masque est obligatoire tout au long de la rencontre, cela veut dire que la consommation de boissons et nourriture n'est pas autorisée
- Maximum deux personnes externes par résident sont présentes
- Par sa signature, une personne par groupe se porte responsable et atteste du bon état de santé de chaque visiteur et du respect des règles d'hygiène
- Le résident n'est pas en isolement et son étage n'est pas en confinement ou en isolement
- Les sorties au domicile et à l'extérieur ne sont pas autorisées, sauf exception



De son côté, l'Unité cantonale de coordination en HPCI (hygiène, prévention et contrôle de l'infection) a décidé d'assouplir les règles en octroyant notamment la possibilité de sortir de la Fondation Clémence. Néanmoins, un confinement de minimum sept jours devrait être respecté, pour la majorité des résidents, lors du retour dans l'institution.

L'expérience nous a démontré que le risque d'infection le plus important se trouve dans le cercle privé. En outre, nous avons observé combien le confinement pouvait être difficile à vivre pour certains et nous souhaitons, autant que possible, éviter de l'imposer. C'est pourquoi, la Fondation Clémence n'est pas favorable à l'idée que les résidents se rendent au domicile des proches. La direction reste naturellement à votre disposition et traitera individuellement vos demandes particulières.

Le programme d'animation, mis sur pied par les équipes, promet que les fêtes à la Fondation Clémence soient belles. Danseurs et musiciens se déplaceront d'étage en étage, en respectant les mesures de protection, et démontreront leur talent aux résidents. Une conteuse sera également de la partie pour leur donner l'opportunité de s'évader, l'espace d'un instant, dans un monde féérique. Le programme complet des animations est à retrouver dans la rubrique actualité de notre site internet : [www.fondation-clemence.ch](http://www.fondation-clemence.ch)

La Fondation Clémence encourage les résidents à profiter des festivités organisées dans l'établissement et vous invite à venir partager sur place un moment à leurs côtés. Nous avons d'ailleurs augmenté nos capacités d'accueil pour les visites et serions heureux de vous croiser pour vous adresser nos meilleurs vœux de vive voix.

Nous profitons de ce courrier pour vous remercier de votre confiance et de votre implication dans la lutte contre la propagation du virus. Nous sommes parvenus à traverser ensemble la deuxième vague et grâce aux efforts de chacun la situation a été contenue.

En vous adressant tous nos vœux de bonne santé pour 2021, nous vous présentons, chères familles, chers proches, nos cordiales salutations.

Fondation Clémence

Claude-Alain Stuby  
Directeur

Pierre Gubelmann  
Médecin responsable

Chloé Bovay-Bürli  
Infirmière cheffe